

Krebs bei Kindern und Jugendlichen

Jährlich erkranken in Deutschland ca. 1.800 Kinder und Jugendliche an Krebs. Der medizinische Fortschritt hat die Chance einer dauerhaften Heilung heute zwar deutlich erhöht, verbunden allerdings mit oft langen Klinikaufenthalten und intensiven Therapien. Noch immer sterben zwei von zehn Kindern an Krebs.

Der Magdeburger Förderkreis

Um sich in dieser schwierigen Situation gegenseitig zu helfen und Erfahrungen auszutauschen haben betroffene Eltern, Ärzte und Schwestern 1990 den Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V. mit folgenden Zielen und Aufgaben gegründet:

- Unterkunft der Angehörigen kranker Kinder im Elternhaus nahe der Kinderklinik,
- Förderung des Erfahrungsaustausches der betroffenen Eltern untereinander,
- finanzielle Hilfe und Beratung betroffener Familien,
- Beschäftigungsangebote für Patienten und Geschwister,
- finanzielle und personelle Unterstützung der kideronkologischen Station und lokalen Forschung gegen Krebs bei Kindern,
- Sensibilisierung der Öffentlichkeit für die Probleme betroffener Familien.

Unser Verein ist gemeinnützig und Mitglied im Dachverband der Deutschen Leukämie-Forschungshilfe Bonn, im Paritätischen Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen-Anhalt e.V. sowie im Verbund für Geschwister. Die Mitglieder des Vorstandes sind ehrenamtlich tätig.

Ihre Hilfe für krebskranke Kinder

Damit unser Förderkreis seine Arbeit weiter führen und alle Projekte verwirklichen kann, brauchen wir auch weiterhin Ihre Unterstützung. Mit Ihrer Spende helfen Sie mit.

Jede Spende wird unmittelbar und zweckgebunden ohne Verwaltungsaufwand eingesetzt und ist steuerlich absetzbar. Spendenbescheinigungen werden erstellt.

Oder werden Sie Mitglied:

Mit einem Jahresbeitrag ab 13,00 Euro helfen Sie, unsere Ziele zum Wohle der Betroffenen realisieren zu können.



Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V.



Unser Spendenkonto: Volksbank Magdeburg eG
IBAN: DE23 8109 3274 0001 4060 00, BIC: GENODEF1MD1



Stiftung Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg

Unser Konto für Zustiftungen: Deutsche Kreditbank AG (DKB),
IBAN: DE29 1203 0000 0010 7508 00, BIC: BYLADEM1001

Leipziger Straße 44 | 39120 Magdeburg / H93
Telefon 0391-6629822
Telefax 0391-6629823
E-Mail info@krebskranke-kinder-magdeburg.de
Web krebskranke-kinder-magdeburg.de

Besuchen Sie uns auch auf 

Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V.



Stiftung Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg



Unser Elternhaus krebskranker Kinder

Das größte Projekt des Magdeburger Förderkreises krebskranker Kinder e.V. ist der Bau des Elternhauses auf dem Campus des Universitätsklinikums Magdeburg. Seit der Eröffnung im September 2006 wohnen hier Eltern, deren Kinder für lange Zeit auf der kideronkologischen Station behandelt werden. Besonders weit weg von Magdeburg wohnende Familien finden im Elternhaus vorübergehend ein zweites Zuhause. So können auch diese Eltern in schwierigen Zeiten nahe bei ihren Kindern sein.

Unsere Stiftung Elternhaus

Zur langfristigen Absicherung und Organisation des Elternhausbetriebes gründete unser Förderkreis 2004 die Stiftung „Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg“. Die Finanzierung des Elternhauses erfolgt überwiegend aus Spenden und Zustiftungen, über deren zweckgemäße Verwendung das Kuratorium und die staatliche Stiftungsaufsicht wachen.

Ihre Unterstützung für den Erhalt des Elternhauses

Mit einer Zustiftung können Sie das Stiftungskapital erhöhen und so den Bestand des Elternhauses langfristig sichern. Zustiftungen sind z.B. im Rahmen von Geburtstagen, Jubiläen oder testamentarischen Verfügungen möglich. Wenn Sie die Stiftung unterstützen möchten, machen Sie dies bitte mit dem Wort „Zustiftung“ als Verwendungszweck deutlich. Nach dem Gesetz können nur Zustiftungen das Stiftungskapital erhöhen.

Unsere Stiftung „Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg“ ist eine rechtsfähige Stiftung des privaten Rechts und hat ihren Sitz in Magdeburg. Sie verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke. Zuwendungsbestätigungen werden erstellt.

Das Elternhaus – ein zweites Zuhause

Unser barrierefreies Elternhaus liegt nur zwei Fußwegminuten von der Station entfernt. Es ist liebevoll eingerichtet. Zur Ausstattung des Hauses gehören:



sechs Einzelzimmer und zwei Zweibettzimmer. Alle Zimmer verfügen über eine Nasszelle und Aufbettungsmöglichkeiten. Ferner stehen den Familien eine Wohnküche, ein Spielzimmer, ein Veranstaltungsraum sowie ein Snoezelraum zur gemeinsamen Nutzung zur Verfügung.



... ein Ort der Begegnung und Beratung

Das Elternhaus möchte den Zusammenhalt der Familien fördern und bietet daher mehreren Familienmitgliedern eine Übernachtungsmöglichkeit.

Für die gesamte Familie ist das Elternhaus ein Platz der Geborgenheit. Das erkrankte Kind kann während der stationären Therapiezeiten stundenweise das Elternhaus aufsuchen, wenn es die Behandlung erlaubt. Hier kann es mit seinen Eltern, Geschwistern, Großeltern oder Freunden in angenehmer Atmosphäre spielen oder Dinge tun, die in der Klinik nicht möglich sind.

Mit gezielten Hilfsangeboten des Förderkreises und seiner Stiftung möchten wir jedes Familienmitglied einbeziehen und ansprechen.



Hilfsangebote für Betroffene

Täglich bietet unser Verein den betroffenen Kindern und ihren Familien den benötigten seelischen und materiellen Beistand.

AUF STATION
Musiktherapie
Klinikclowns
Kaffeeklatsch
Mutperlenprojekt

WEITERE ANGEBOTE
Beratung und Information
in der Nachsorge | Treffen der
Patientengruppe und
Geschwistergruppe | Finanzielle
Unterstützung | Unterstützung bei
Wunscherfüllungen |
Wohnzimmerkonzert |
Familientage | Sommerfest |
Freizeitangebote |
Weihnachtsfeier

IM ELTERNHAUS
Massageabende
Kreativabende
Kochabende
Spielnachmittage
Sonntagsfrühstück
Angehörigen-Treff



Gemeinsam – Für ein Leben nach dem Krebs

Nach Abschluss der Intensivtherapie und einer Zeit des Hoffens und Bangens kommt die Familie wieder zusammen. Das Erlebte gilt es, zu bewältigen. Dabei können Ängste vor einer Neuerkrankung und Schwierigkeiten beim Übergang in den normalen Alltag auftreten.

Hier unterstützen wir u.a. das psychosoziale Team des Universitätsklinikums Magdeburg bei der Durchführung von Familienseminaren sowie Treffen trauernder Eltern. Darüber hinaus steht den Familien unsere **Familienberatung** im Elternhaus zur Seite.